



GACETA EXTRAORDINARIA DE MADRID

DEL MARTES 22 DE JULIO DE 1823.

ARTICULO DE OFICIO.

El Gobierno ha recibido parte de que SS. MM. y AA. continuaban sin novedad en su importante salud el día 17 del corriente.

El mismo día por la tarde fueron conducidos al Puerto de Sta. María 12 oficiales, un cabo y un sargento, que fueron hechos prisioneros, y tomado el buque que los conducia de América, por otro buque frances que habiéndoles intimado dijese *viva el REY*, y habiéndolo rehusado, fueron apresados con un rico cargamento en azúcar y cacao, y con mucho dinero.

El 18 habian llegado al mismo puerto 28 piezas de artillería de todos calibres, procedentes de Sevilla y de Sanlúcar, y dos días antes habian llevado tambien allí dos piezas de á 24.

Segun noticias ciertas habian perdido los revolucionarios en la salida que hicieron el 16, hasta 1300 hombres en muertos solamente, incluso algunos oficiales de graduacion; cuyo suceso habia hecho mucha impresion en Cádiz, y dado grande pábulo y aumento á las disensiones entre los caudillos y entre los habitantes de aquella plaza.

—Tambien se ha recibido parte de que el día 13 se rindió el castillo de Lorca á la tercera division del ejército que manda el conde Moritor, la cual habia llegado á aquella ciudad el día anterior. Dos brigadieres, un coronel, varios oficiales y 580 sargentos, cabos y soldados fueron hechos prisioneros en él, con 17 piezas de artillería de grueso calibre, y muchos víveres y municiones.

—Igualmente se ha recibido la noticia oficial de que la plaza y puerto del Ferrol se rindió por capitulacion, firmada el 14 del corriente á las 11 de la noche, y que el siguiente 15 hizo su entrada el general Huber con 2000 hombres, reinando la mayor tranquilidad y orden en aquel día y noche siguiente, á pesar de oirse cañonazos en la Coruña, que parece se defendia por hallarse en ella Quiroga, y muchos revolucionarios que se refugiaron allí; pero es bien sabido que aquella plaza no es defendible, y mucho menos estando como lo está bloqueada por mar.

—El ayudante militar del distrito de Vinaroz da parte de haberse avisado en la mañana del 13 del corriente la corbeta de guerra francesa *Victoriosa*, destacada de la escuadra que bloquea á Barcelona, y se dirigia sobre Peñíscola. Habiendo ido á su bordo, dijo su comandante que Mina habia sido derrotado por el ejército frances, sobre Molins de Rey, tan completamente, que habia tenido que retirarse y encerrarse en Barcelona con solos 500 hombres que le habian quedado; y que un número considerable de heridos entraban en Tarragona.

El mismo comandante de la corbeta intimó la rendicion á Peñíscola en la tarde del 13; y no se sabia aun el resultado á la hora de dar el parte.

EN LA IMPRENTA REAL.